
上海新时达电气股份有限公司

接待和推广活动备查登记表

填表时间 2015年12月8日 填表人 杨丽莎

接待时间和地点

接待时间：2015年12月8

日下午2:00

地点：上海市嘉定区美

裕路599号会议室

参与人

新时达：冯骏、杨丽莎；

GIC:陈诗茵、杜达成、

郑雁玲、胡瑞雯；

望正资产：张金贵；

建信基金：王麟锴；

自贸区基金：董承江、

吴善昊。
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1、今年公司机器人的投入大部分投资在什么方面？

主要还是研发投入以及销售渠道方面。

2、受宏观环境因素影响，公司机器人今年投资情况如何？

国内目前面临着较为大的“机器换人”的情况，公司机器人发展较为迅速。

3、公司机器人板块是主要靠晓奥享荣来拉动的吗？

公司机器人业务类已经形成了“核心部件-本体-集成”产业链格局。

4、公司怎么看明年的电梯行业市场？

从电梯市场容量来看我们不做非常好的估计。

5、公司电梯产品的价格压力是否很大？

公司会采取一定的措施，比如技术革新、供应链方面的优化。

6、公司在未来收购方面有什么想法？

公司将围绕工业制造这个主题，结合公司的主营业务发展进行收购。

7、公司的机器人主要做的有哪些？

公司有工业六轴机器人、SCARA 机器人，主要以工业六轴机器人为主。

8、公司的工业机器人主要用于 3C 领域吗？

公司的子公司众为兴运动控制产品主要是用于 3C 行业。

9、公司电梯控制系统方面在市场份额上是否有大的改变？

目前来看没有太大改变。


